## Estación 4 - Bautismo

## Actividad:

Lea o escuche la reflexión de la Estación Cuatro, si el tiempo lo permite. Luego tome su piedra o pieza de cerámica de la Estación Dos. Recuerda el quebrantamiento o la pesadez que has puesto sobre este objeto en tu mente.

Cuando esté listo, coloque el objeto en la pila bautismal en el centro del laberinto. Deje que se hunda hasta el fondo. Tómate un momento y deja que se entierre.

Luego tome un hisopo y sumérjalo en el aceite Chrism. Llévate el aceite a la cara y huélelo. Deja que el rico aroma sea una promesa para ti de que un día todo quebrantamiento será sanado, reconciliado y perdonado.

Deseche el Q-tip en el bote de basura provisto y deje su objeto en las aguas bautismales.

## Puntos de reflexión:

El entendimiento más antiguo del bautismo es que el bautizado el candidato une a la muerte y resurrección de Cristo. El bautismo se trata de unirse al viaje transformador de Jesús.

- El bautismo es tanto agua como aceite.
  - o El agua simboliza la muerte ... el soltar ... el lavado de algo.
  - El aceite simboliza la nueva vida ... la resurrección ... el ser bendecido.
  - El aceite que se usa en el bautismo se llama Crisma y lo bendice un obispo, por lo que también simboliza nuestra conexión con la Iglesia en general.
- Recordar nuestro Bautismo diariamente puede ser una práctica espiritual útil.

Si desea obtener más información sobre cómo ser bautizado, tenemos clases que comienzan pronto. Comuníquese con nuestra oficina para obtener más información:530-756-044 o info@churchofstmartin.org

## Estación 4 - Transcripción - Bautismo

(Puede escuchar esta reflexión por teléfono en el sitio web de nuestra iglesia.)

El bautismo es uno de los rituales más antiguos de la tradición Cristiana. Durante los dos

milenios de Cristianismo, muchos, muchos pensadores y predicadores han sobrepuesto varios significados simbólicos diferentes en este ritual. Pero uno de los entendimientos más antiguos del bautismo es la opinión de que en el bautismo el candidato se une a la muerte y resurrección de Cristo.

¿Qué significa eso? Cuando el candidato se inmerse en el agua del bautismo, suelta y libera ciertos aspectos de sí mismo. Los bautizados ya no son conocidos como "hijos del mundo": ya no luchan por el dominio, el poder y el prestigio ... ya no diferencian a las personas con quien no están de acuerdo, o que provienen de otro país, etnia o raza. ... ya no buscan más su propia felicidad a costo del prójimo.

La tradición cristiana describe este cambio como un tipode muerte. Pero no solo hay muerte en el bautismo, también hay resurrección. Esto es simbolizado por el aceite, el crisma. El aceite crismal es un aceite que ha sido bendecido por un obispo, tiene un olor fragante y es un símbolo de bienaventuranza. La tradición de ungir con aceite se remonta a los profetas del Antiguo Testamento que ungían con aceite a quienes Dios habia mostrado favor.

En el ritual del Bautismo, el candidato ya no es un "hijo del mundo" y se convierte en un "hijo de Dios": ahora buscará y servirá a Cristo en todas las personas ... ahora amará al prójimo como a sí mismo ... ahora se esforzará por la justicia y la paz entre todas las personas.

Claro que esto no ocurre una sola vez. Mientras que en la Iglesia Episcopal, como muchas otras, nuestra práctica es bautizar a una persona solo una vez en su vida... el gran teólogo Martín Lutero nos recuerda que debemos recordar nuestro bautismo todos los días. De hecho, esa es otra forma de entender lo qué significa la Cuaresma. La Cuaresma es un tiempo para reflexionar sobre el

bautismo mientras nos preparamos para el misterio pascual en la muerte y resurrección de Cristo. En la Iglesia anigua, los bautismos se esperaban en la celebración de la Pascua, y los candidatos al bautismo pasaban la Cuaresma haciendo preparativos especiales para ese bautismo.

Hoy, en esta estación de oración, tome su piedra o cerámica rota. Recuerde el quebrantamiento que le hablaste, que simboliza para ti. Cuando esté listo, colóquela en el agua. Mírela mientras se hunde hasta el fondo. Tome un momento y deje que sea enterrada.

Luego, tome un hisopo y sumérgelo en el aceite Chrism proporcionado. Lleve el aceite a su nariz y huele. Deja que el rico aroma sea una promesa para usted que un día todo quebrantamiento será curado, reconciliado y perdonado.